

Ist das Beatles-Museum am Standort Halle gesichert?

Die Antwort der Verwaltung lautet:

Aus Sicht der Stadtverwaltung wurde bisher das Mögliche unternommen, um dem Beatles-Museum und seinem Betreiber, Herrn Moers, optimale Arbeitsbedingungen zu sichern. Die Räume des Museums »Alter Markt 12« wurden dem Betreiber durch die Stadt mietfrei zur Verfügung gestellt. Herr Moers muss nur für die Betriebskosten aufkommen. Der Betreiber stimmt nach wie vor zu, dass die Sammlung in Halle verbleibt und dann in das Eigentum der Stadt übergehen wird, wenn der jetzige Betreiber das Museum nicht mehr führen kann oder möchte, spätestens nach seinem Tod. Bisher gibt es einen Vertragszustand gleichen Inhalts; basierend auf Vorvertrag und Schriftwechsel vor dem Umzug von Köln nach Halle (Saale). Die Stadt Halle (Saale) möchte diesen Vertragszustand in einem formellen Vertrag zusammenfassen. Am 2. Dezember 2003 gab es ein ausführliches und konstruktives Gespräch zwischen Herrn Moers und dem Vertreter der Stadtverwaltung, Herrn Borries. Die Eckpunkte des Vertrages wurden in beiderseitigem Einvernehmen besprochen. Herr Moers wurde bereits bei mehreren Gelegenheiten durch Vertreter der Verwaltungsspitze mit aller gebotenen Ernsthaftigkeit versichert (das bisher letzte Gespräch fand zwischen Herrn Dr. Marquardt und Herrn Moers am 19. Februar 2004 statt), dass die Stadt Halle (Saale) an seiner Sammlung, an dem Standort des Museums und an einer guten Zusammenarbeit aufrichtig interessiert ist, und das den entsprechenden Wünschen und Vorstellungen des Betreibers weitgehend entgegengekommen wird.

gez. Dr. habil. Dr. Hans-Jochen Marquardt
Beigeordneter für Kultur, Bildung und Sport